

Professor Dr. Hans Jürgen Heppner

Ich bin Geriater mit Leib und Seele. Und ein:e gute:r Geriater:in muss vieles und alles zusammen sein. Man könnte auch sagen: Im Dienste Ihrer optimalen Versorgung tanzen wir auf vielen Hochzeiten ...

Ich bin Chefarzt der Klinik für Geriatrie hier am HELIOS Klinikum Schwelm, seit 2013 Inhaber des Lehrstuhls für Geriatrie der Universität Witten/Herdecke, begeisterter Notarzt, von 2018 bis 2021 Präsident der Deutschen Gesellschaft für Geriatrie (DGG), derzeit Mitglied im Wissenschaftsforum Geriatrie, Ehemann und Vater von zwei erwachsenen Kindern.

DIE ALTERSMEDIZIN IST IN BEWEGUNG

Ich habe große Lust, diesen Bereich aktiv mitzugestalten – als Chefarzt hier im klinischen Alltag und in der Forschung und Lehre an der Universität, aber auch weit über diesen Wirkungskreis hinaus als ehemaliger Präsident der DGG.

So wollen wir als Fachgesellschaft die Altersmedizin weiterentwickeln, neue Konzepte etablieren, Krankenkassen zur Übernahme von Kosten überzeugen, unsere Nachwuchskolleg:innen ausbilden, aus Erfahrungen lernen. Sprich: Wir sind angetreten, etwas zum Guten zu verändern!

ICH BIN GERNE FÜR SIE DA!

Es ist aber auch wichtig, dass wir unser klinisches Fachwissen nach draußen tragen und Erstkontakt zu Ihnen als interessierte Menschen haben. Gerade in der Akutversorgung stehen wir vor großen Herausforderungen. Und meine Patient:innen lehren mich täglich Neues. Sie zeigen mir, warum eine spezielle Altersmedizin so wichtig ist. Sie als Mensch faszinieren mich.